

# Starker Auftakt für Teams aus Brauerschwend

**BRAUERSCHWEND** (mcs). Starker Auftakt für die Mannschaften des TV Brauerschwend in die neue Tennis-Medienrunde. Mit drei Aktiventteams geht der Verein in diesem Jahr an den Start, alle drei blieben zum Auftakt ungeschlagen.

## Damen, Bezirksliga A

---

Die Damen I, die in der Bezirksliga A aufschlagen, starteten mit einem Auswärtsspiel beim TC Oberbiel. Neu dazugestoßen ist die Nachwuchsspielerin Paula Großbach, die einen hervorragenden Einstand zu verzeichnen hatte. Auf Position zwei konnte sie ihr Einzel souverän mit 6:4, 6:0 gewinnen. Auch Nicole und Maria Ruppel konnten ihre Partien für sich entscheiden. Mannschaftsführerin Alicia Smakal bestritt mit Paula Großbach das Einer-Doppel und konnte nach drei nervenaufreibenden Sätzen ebenso einen Sieg einfahren wie das Mutter-Tochter-Doppel Ruppel. So konnte die Heimfahrt mit einem souveränen 5:1-Erfolg angetreten werden.

## Damen, Kreisliga A

---

Die Damen II, in der Kreisliga A beheimatet, bestritten zum Auftakt unter ihrer Mannschaftsführerin Marie-Luise Stolle direkt ein Heimspiel gegen den TC Burgaun. Hier konnte Stephanie Janich-Becker nach einer verletzungsbedingten Pause erstmals wieder aufschlagen und gewann ihr Einzel mit 6:3, 6:1. Die weiteren Einzel gingen dann aber allesamt an Burgaun, wobei Iris Lerch unglücklich mit 1:1 im Champions Tiebreak verlor. Somit mussten die Doppel stark gestellt werden, damit wenigstens noch ein Unentschieden erreichen konnte, und dies gelang den Damen vom TVB. Die nachgerückte Kathrin Großbach konnte mit Carolin Weicker im Einer-Doppel glänzen, und das Duo Lerch/Janich-Becker fuhr souverän den dritten Punkt ein. Somit gelang noch der Ausgleich zum 3:3-Endstand.

## Herren 40, Kreisliga A

---

Die Herren 40 schlugen beim BW Hünfeld II und wie die Damen II ebenfalls in der Kreisliga A auf. Hier ging es gleich richtig zur Sache. Der auf Eins spielende Stefan Wich erkämpfte sich seinen Einzelerfolg in drei Sätzen hart, während Mannschaftsführer Jens Becker das Glück im Champions Tiebreak nicht auf seiner Seite hatte. Jörg Kraft konnte ebenfalls für den TVB punkten, während sich Michael Großbach geschlagen geben musste.

Mit einem 2:2-Unentschieden ging es daher in die beiden Doppelpartien, in denen sich das Duo Becker/Kraft in zwei Sätzen durchsetzen konnte. Das hart umkämpfte Zweier-Doppel mit Wich/Großbach konnte den Punkt trotz hervorragender Leistung nicht erringen. Mit dem 3:3 zum Auftakt zeigten sich die Brauerschwender Herren dennoch zufrieden.